

14 hrs 30 min

(/ /)

I - Pauda

Informes, Conjuntura, Boletim PUC/FACHA, TSM / Reuniões com
Oficinas, III Encontro Coletivo de PVR-RS, Curso de formação,
Escola Inaugural, Assembleia, Carta de Princípios

Informes: Encuentro de profesores fórum VUNC de Soconusco
26/02 - 09 a 13hs.

* ~~Exposiciones de país presentes~~ Encuentro de Rí. ~~Ustilubus~~ ~~Populus~~
(PVP) de R.S. 26/02. 09:as 16hs UERJ
Ex po

* Disk PVNC (21) 22431168

Posteriormente Fernando sugeriu que fossem feitos os devidos apresentações que assim se realizaram com os núcleos falando de seus interesses e já iniciaram, eu não e ^{duela} ~~por~~ ^{inaugural} Antônio pediu mudança de pauta.

Seo inquerir se os núcleos já ~~removiam~~^{celebrizavam} os cadastros p/ colocar na pg do PVLC

Geromonte sugeriu que II Encontro e coletivo fossem por ultimo, e Geromonte falou que eram os informes. Geromonte foi direto p/ depois no PUC. Depois: informe PUC.

matrículas 149 que passaram em 1^o, 21 são de VUC
Prof^a Connel, reunião de 31, foi este presente
a prof^a Helena Varido 100 livros R\$ 150 para
o PROUNZ (orientador pelo prof^a Augusto). Ninguém
que passou da 2^a em diante foi feita a matrícula.
28 e 29 de Setembro drum in a Vice Reitoria Camarões
p/ pararem entrevista relatando livro.

Essa reunião reuniu os aprovados no dia 10, compareceram 7 alunos que posteriormente foram encaminhados a reunião comunitária.

ofício continuar explicando o processo do PUC: 115 candidatos do PUC que entraram no ar, explicou os limites e a importância de não se esquecer de fazer o registro no PUC. O primeiro falou que deve visitar o aluno. P/ fazer o Exame Alexandre falou que mesmo pelo Exame não há acesso do ensino que é de R\$ 100,000,00. Se falou que a coordenação do PUC é isento de taxas as festas no PUC. Se afirmou que se os alunos que possuem de 12 e garantida a bolsa. Alexandre: os alunos são responsáveis pela manutenção de suas bolsas. O maior de uma reunião é necessário que os alunos compareçam. A tendência é que os alunos diminuam por causa do volume.

* ~~Se falou~~ Helio perguntou qual o critério? Alexandre e Se: tem que ter prestado p/ dois períodos e não ter passado. O plano é a duração do 1º e 2º ano após a prova. Estágio falou que não dá para avaliar os resultados dos vestibulares por aí.

Fernando disse que a PUC custava 100 bolsas, mas não tinha critério, além do fato que as bolsas são uma coisa injusta para os alunos dos mesmos. P/ a UNE mudou toda a concepção de Helio, de repente a PUC tem que fazer uma opção. Alexandre disse de se começar uma reunião para estabelecer critérios.

Se explicou que um professor de Pr. Rigor apresentou a para a administração da FACHA que começou a seguir os livros (aba e etc) (Cláudia) de aprovação, que ao seu ver não foi a melhor e que ela deixou claro no momento que a FACHA só era facilitadora de seus estudantes. Eles foram expulsos os alunos. Depois 1 ano e meio a Faculdade tem comunitário diretamente, o Fátima Barreto informou que esse ano a FACHA não dá mais livros, alegando que o documento não assinou um documento que deu no seu filho, Fátima Barreto alega que tinha montado prova. Faltou em inusitado: um aluno de Pr. Rigor disse não ter recebido a informação e fez a reunião, passando na prova. ~~Se falou~~ corrigiu o livro.

oferece os 3 nomes: querentes de ciência, Simão e Fátima que se responsabilizam a estar conectando alguém do exterior p/ a agenda da comissão.

Um social apudat: Alexandre falou que a PUC está sem representação, mais de 10 pessoas que foram pelo PUC ou por outros meios e o primeiro está assinando o grupo de interessados. Reunião de PVP. Nota: articular os três papulos, 2 entretanto Florianópolis e um no Rio. Reunião com a ministra Matilde. Estive para as demais.

Paula, organizou a reunião ^{opcional} de PVP, a PUC está na coordenação formulando alguns projetos.

Resumindo: A ministro quer fortalecer sua base social na proteção da
congresso e apurando a lição

III Encontro:

reunião do fórum
Propôs pl 2ª quinzena de Julho, proposta de 20, 21, 22 e 23 de Julho. Alexandre sugeriu e defendeu que
fosse depois. Tem uma boa estrutura, localiza-se em 1
2 comissões: Nacional e do Rio, Excluído.

Colégio de VVP - R3. Começou a 2ª reunião num sábado e
no dia 22 foi proposta dinominação. São 8 ou 4 por grupo
do grupo saiu a proposta de dia 26.

22/05 19h30 na UFRJ. Bloco F sala 1009 2 última reunião
pl preparativos finais desse grupo (para o Encontro).

Encontro de cursos VVP O que é? Porque existe? e por
quê existe? VVP vai coordenar um grupo e a discussão
São 5 grupos.

A ideia do encontro é fortalecer o Colégio
Curso de formação e em março, remove para ser desenvolvido a
1ª etapa do curso em Rio dos Oryos.

Alexandre falou da pauta anual. A ideia inicial são de 120 vagas
antes 10h o grupo de estudos. Os nomes dizem insistir
os nomes (3) até março. Coordenação, professores e alunos
Antônio disse que não deveria haver que fosse 2 alunos, 1 professor e
um aluno. Data final de questões relativas ao curso dia 19 de março.

Fernando falou da possibilidade de se chamar as duas
ministérios.

Alexandre chamou sobre pessoal temático para esta Inaugural
Fernando falou que a 2ª foi a Reforma Universitária e o futuro dos
políticos de época. Apoiados com os professores Le' Jorge e Ariston
Jorge dinomina que a tarde poderia dividir em grupos.

Disse que 2 questões estão por: Reforma Universitária e Lúcio #10
30º plano de se chamar alguém da UFRJ e a faculdade onde se tem
debate em relação à questão social.

Consenso que seja o tema: Desigualdade, Documentos Sociais e
Políticas Públicas.
Consenso em se chamar os ministros
Depois foi decidida a estrutura

Atenção!
Colocar no final
o calendário anual

— 11 — 11 — 11 — 11 —

411
Favorito, pois que nos Visitas do GEPUNC deveria entrar
em contato com os responsáveis por C & C do mesmo Visitas
Assamblea 27 de Abril esta sem local definido. Alexandre
nó pode trazer a resposta em esforço.

Pilar vai ser no NCB

Políptico no VCB.